



Safari durch die Surselva

Das Haus der Begegnung im Kloster Ilanz lädt zu kulinarischen Ausflügen und Entdeckungstouren rund um das Kloster ein, wie es in einer Mitteilung heisst. Eine davon sei die «Surselva-Safari». Die Besucher können ihr Heimatland von den Tiefen der Rheinschlucht bis hoch auf die Geissalp entdecken. Inbegriffen ist auch ein Schnellkurs in Romanisch. Die Safari findet jeweils vom Samstag, 18. Juli, bis Samstag, 25. Juli und vom Samstag, 8. August, bis Samstag, 15. August, statt.

Neben einem Grill- und Backkurs und einer Erkundungstour mit E-Bikes bietet das Haus der Begegnung an den Ilanzer Kulturtagen auch eine Reise in die Vergangenheit an. Dabei wird beispielsweise durch Stadtführungen oder einen Besuch im Regionalmuseum die tausendjährige Geschichte der ersten Stadt am Rhein wieder aufgearbeitet. (red)